

La Fête de la mer lance un appel aux bénévoles

Larmor-Baden — Cette idée lancée par l'Association Larmor-Baden durable (ALBD), il y a plus d'un an, a reçu le soutien de la municipalité, d'associations et de commerçants. Elle aura lieu les 15 et 16 juin.

L'événement

Samedi, Pierre Violo, président de l'association Larmor-Baden durable (ALBD), en compagnie de six autres responsables d'associations s'impliquant dans la Fête de la mer : l'Association des navigateurs de Larmor-Baden (ANLB), Ty Plates, Larmor volontaire solidaire (LVS), Les Ateliers de Larmor, La Cataschool, et Rando kayak de mer (RKM), a présenté le programme de la deuxième Fête de la mer, qui se déroulera les 15 et 16 juin.

Comme toujours les bénévoles sont indispensables pour pouvoir organiser des manifestations. Beaucoup se sont déjà inscrits lors de la réunion préparatoire samedi, mais tous peuvent continuer à s'inscrire sur le site.

« **Vingt personnes ont travaillé sur le programme de ces deux jours. Nous ne souhaitons pas faire une Semaine du golfe, mais une fête pérenne qui viendrait en alternance. Nous avons eu des échanges avec le Département et l'Agglo, on a leur soutien, mais on espère aller plus loin que les soutiens** », explique Pierre Violo.

Le parrain de la manifestation est Quentin Delapierre, navigateur formée à la Cataschool (Larmor-Baden), défendant actuellement les couleurs de la France dans le Sail Grand prix.

La mise en œuvre de la logistique de la Fête de la mer a été inspirée de celle de la Semaine du Golfe, dont Marina Lemonnier et son équipe de LVS ont rodé l'efficacité.

Pierre Violo a rappelé que l'ALBD a concouru au Trophée de la vie locale du Crédit agricole, avec le projet Fête de la mer, celui-ci a reçu le 2^e prix.



De nombreuses personnes se sont déjà portées bénévoles pour œuvrer à la bonne marche de la Fête de la mer.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Une fête sur deux jours à terre et sur l'eau

En mer

Yann Cheminant, président de l'ANLB a présenté le programme maritime.

La journée du samedi sera la plus chargée en animations en mer avec les voiliers traditionnels, mais aussi les plates, paddles, catamarans, bélougas, tricats, wingfoils, kayaks, etc. « **Il y aura plusieurs parcours tous les jours, suivant les catégories de bateaux. Nous recherchons des bénévoles pour la sécurité en mer et le service de rade. La SNSM sera aussi présente** », com-

mente Yann Cheminant.

Le chantier Ty Plates (association de restauration du patrimoine maritime du Golfe du Morbihan, particulièrement des plates du Golfe, bateaux de travail en bois utilisés autrefois par les ostréiculteurs) sera ouvert tout le week-end, afin que les visiteurs découvrent le travail qui y est réalisé.

Le dimanche, final des compétitions de paddle et de godille, passage de Berder avec les kayakistes, du matelotage, mais aussi différentes initiations : cata, paddle...

À terre

Tout le week-end, différentes activités se dérouleront sur l'esplanade du

port : restauration diverse, kiosque à huîtres, concours de peinture, démonstration de matelotage, animations sur le podium, avec des groupes locaux, dont la participation des Refrains de Galerne. Les enfants ne sont pas oubliés, des animations peinture et autres leur sont réservées.

Dimanche, un vide bateau et une brocante marine se tiendront dans la rue de Pen Lannic.

Contact. Fête de la mer, téléphone : 06 12 72 47 54, mail : contact@fetedelamer-larmorbaden.fr ; site : www.fetedelamer-larmorbaden.fr